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Résumeé :

Dans le monde des entreprises, la prise de risque est inévitable. Chaque entreprise fait face

a des risques qui menacent sa rentabilité ou sa réussite, d'une maniére générale. Cependant,
il est primordial de pouvoir les identifier, les évaluer et les gérer. Pour cela, un concept est
venu aider les dirigeants dans cette quéte : le management des risques. Cette discipline
concerne l'identification des dangers pouvant affecter la rentabilité et la viabilité de I'entreprise,
et ainsi, mettre en place les actions préventives pour minimiser les dégats qu'un risque peut
causer. Cette notion est tres importante, car en realité, les risques sont rarement preévisibles ou
pour certains, imprévisibles surtout qu'il existe plusieurs types de risques qu'une entreprise se
voit parfois gérer a la fois.

Mots clés : projet de construction, processus, risque, management des risques

Abstract :

In the corporate world, risk-taking is inevitable. Each company faces risks that threaten its

profitability or success in general. However, it is essential to be able to identify, evaluate and
manage them. To do this, a concept came to help managers in this quest: risk
management, This discipline concerns the identification of hazards that can affect the
profitability and viability of the company, and thus, implement preventive actions to minimize
the damage that a risk can cause. This notion is very important, because in reality, risks are
rarely predictable or for some, unpredictable especially since there are several types of risks
that a company is sometimes managed at the same time.
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